



RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING

6 MAI 2015 / MAY 6TH 2015

BOUCTOUCHE

13H30 / 1:30PM

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Présence : Henri Saulnier, Roseline Maillet, Pierrette Robichaud, David Hanson, Paul Lang.</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2015-011f</u> Il fut proposé par David Hanson, appuyé d'Henri Saulnier que l'ordre du jour soit adopté. Adoptée</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 20 MARS 2015</p> <p><u>2015-012f</u> Il fut proposé par Pierrette Robichaud, appuyé de David Hanson que le procès-verbal de la réunion du 20 mars 2015 soit adopté. Adoptée</p> <p>4. ADOPTION DU RAPPORT FINANCIER EN DATE DU 31 MARS 2015</p> <p><u>2015-013f</u> Il fut proposé David Hanson et appuyé d'Henri Saulnier que le comité de finance accepte le rapport financier en date du 31 mars 2015. Adoptée</p>	<p>1. CALL TO ORDER Attendance: Henri Saulnier, Roseline Mailler, Pierrette Robichaud, David Hanson, Paul Lang.</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2015-011f</u> Moved by David Hanson, seconded by Henri Saulnier that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE MARCH 20TH 2014 MEETING.</p> <p><u>2015-013f</u> Moved by Pierrette Robichaud, seconded by David Hanson that the minutes of the March 20th 2015 meeting be adopted. Adopted</p> <p>4. ADOPTION OF THE FINANCIAL REPORT OF MARCH 31ST 2015</p> <p><u>2015-013f</u> Moved by David Hanson, seconded by Henri Saulnier that the finance committee accepts the financial report dated March 31st 2015. Adopted</p>
---	---

<p>5. POLITIQUE D'ACHAT LOCAL <u>2015-014f</u> Il est proposé par David Hanson appuyé de Pierrette Robichaud que la politique sur l'achat local soit recommandée au Conseil d'administration pour adoption lors de sa réunion du 21 mai.</p> <p style="text-align: right;">Adoptée</p> <p>6. PROJET D'ÉDIFICE Paul Lang présente les options possibles pour les bureaux futurs de la CSRK. Le comité demande de rencontrer le développeur Jacques Bourque pour faire une présentation lors de la prochaine réunion du comité de finance prévu en juin.</p> <p>7. PLANIFICATION FINANCIÈRE 2016-2020 Paul Lang présente un budget de planification 2016-2020 au comité de finance et fait quelques explications. Les membres du comité sont invités à l'examiner et d'apporter des recommandations à la prochaine réunion.</p> <p>8. AFFAIRES NOUVELLES</p> <p>a)</p> <p>9. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le 4 juin à 9h30 à Bouctouche</p> <p><u>2015-015f</u> Proposé par Henri Saulnier que l'ajournement soit adopté à 14h45.</p>	<p>5. BUY LOCAL POLICY <u>2015-014f</u> It is moved by David Hanson seconded by Pierrette Robichaud that the Buy Local policy be recommended to the Board for adoption at its May 21st meeting.</p> <p style="text-align: right;">Adopted</p> <p>6. BUILDING PROJECT Paul Lang presented to the committee the different options for the future offices of the KRSC. The committee is requesting to meet with the developer Jacques Bourque so he can make a presentation for next Finance Committee meeting of June.</p> <p>7. FINANCIAL PLANNING 2016-2020 Paul Lang presented a planning budget for 2016-2020 to the Finance Committee and explained its purpose. The members of the committee are invited to examine it and bring recommendations to the next meeting</p> <p>8. NEW BUSINESS</p> <p>a)</p> <p>9. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT It was determined that the next meeting will be in Bouctouche, on June 4th at 9h30AM.</p> <p><u>2014-015f</u> Moved by Henri Saulnier that the closure of the meeting be at 2:45PM.</p>
--	---